



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー  
4 W D

● 元気に ● しっかりと  
● 最後まで ● 助け合い

2023.1.20 NO.36

## 冬休みが終わりました

冬休みが終わり、最初の週が終わりました。友達との再会をよろこび、勉強も遊びも一生懸命な姿が見られます。教室に子ども達の元気な声に戻ってきて、ほっとしています。

冬休み中、宿題への声掛けや、作品づくりへのアドバイス、スケートの準備など、様々な場面でご協力いただきありがとうございました。4年生の学校生活も、残り2か月あまりとなりました。学習面・生活面ともに充実し、晴れやかな気持ちで5年生へ進級できるよう、担任団一丸となって指導にあたってまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## スケート学習がはじまりました

冬休みが終わり、スケート学習が本格的に始まりました。冬休みの間に頑張ってお練習したことが伝わってくるような滑りを見せてくれた子が多くいて、4年生ならではのレベルの高さを感じました。また、4年生から青空リンクに行って滑るので、1周するのにとても時間がかかることを痛感している子どもも多かったです。放課後や休みの日でもリンクが解放されている間は北陽小学校のリンクでも滑ることができますので、ぜひ活用してください。

スケート学習の開始に伴い、手袋や帽子、ひもを縛る道具等、細かな落し物が多く届いています。しつこいようですが、今一度手袋や帽子などに名前を書くことをお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。

## 交通安全指導について

昨年の12月にマチコミメールにてお願いしていたPTA安全指導が来週予定されています。お忙しい中、ご参加いただき感謝しております。当日はよろしくお願いいたします。

市内の雪の量も増えてきて、見通しの悪い道路も目立つようになってきました。「子どもの身長だと雪山に隠れて見えないことがある」などの冬ならではの危険もあります。学校でも指導していますが、ご家庭でも話題にあげていただければと思いますので、よろしくお願いいたします。

## 諸連絡について

- 11月に実施しました「ハイパーQ-U 検査」の結果が届きました。本日、個人票を配付しています。よりよい学校生活を送ることができるような内容が書かれていますので、ご確認ください。
- 万が一、家庭の事情等で転出することが決まりましたら、決まった時点で学校に連絡いただくようお願いいたします。